

# EL PERIÓDICO

En la capital 15 cts. semanales

## PARA TODOS

Año VIII — Núm. 1.990

DIARIO DE LA TARDE  
Independiente  
y de cultura popular.  
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales  
aunque no se publiquen.

Fuera de la capital, 75 céntimos al mes

Alicante: Lunes 25 de Marzo de 1918

Pagos por adelantado

## Para el día de Gloria Aleluyas y Santos de todas clases y colores

Se venden en la imprenta de este periódico, a 50 céntimos la mano.

### La solución de un grave conflicto

Después de varios días de sobrellevar una situación tan improrrogable como insostenible, han vuelto a hacerse cargo de sus funciones respectivas los muy dignos empleados de Correos y Telégrafos después de haber sido derogados los Reales Decretos del 13, 16 y 17 del mes actual en virtud de los cuales adoptaron la actitud en que permanecieron.

Don Juan de la Cierva y Peñafiel se ha hecho incompatible para figurar nunca más en el Gobierno de España ni tener tampoco la más indirecta participación en sus asuntos, ya que sólo al frente de una dictadura pudiera emplear sus energías de hombre decidido y no en nuestro país tal falta de menos violencia y más decisión para salvarle.

La normalidad que reina en los centros de comunicaciones de esta capital es completa, ayer salieron de esta administración de Correos los innumerables paquetes de correspondencia que en ella habían estancados, así como también quedó normalizado totalmente el servicio en las distintas dependencias de Telégrafos.

La prontitud con que ambos servicios han vuelto a su ser no denota sino el interés que sus empleados tenían por salir de la actitud difícil en

que estaban obligados por hechos juzgados ya por la opinión que ha sabido aplaudirlos como merecen y prestarles el apoyo incondicional que todos, absolutamente todos les ofrecieran en aquellos momentos que el gran Cierva perdía el tiempo lastimosamente pretendiendo deshacer de un plumazo Cuerpos constituidos con tales derechos e intereses creados que han sido y serán indisolubles por las iras de ningún ministro.

### Franca mejoría

Ayer recibimos la agradable noticia del que nuestro buen y querido amigo Don Julio Sellés Chaques había experimentado una bien notoria mejoría durante las últimas veinticuatro horas en el curso de la penosa enfermedad que padece.

Sentimos una gran satisfacción por su mejoría y de todas veras anhelamos su pronto y total restablecimiento.

### Círculo de Bellas Artes

Esta tarde a las seis en punto se celebrará en esta culta sociedad el IX aniversario del fallecimiento del malogrado e insigne maestro español don Ruperto Chapi cuyo festejo compuesto de dos partes literario y musical correrá a cargo de la señorita Rosita Fernández y los señores Ríos, Candela, Alcaraz, Garrigos, y Dorado, señora Ernestina Fons, señorita Elena Salvador y señor Cremades.

Tiene a su cargo también en esta artística velada la parte más delicada el conocido maestro alicantino don Juan Latorre.

### De espectáculos

El sábado se estrenó en el decano de nuestros coliseos la comedia en tres actos de los hermanos Quintero que lleva por título «Pipíola» ante una buena concurrencia, el público alicantino no ha estado con Margarita Xirgu tan indiferente como lo estuvo con el gran Morano, quizá haya sido ésta más afortunada que aquél por su condición de mujer.

La obra de los Quinteros nada de particular tiene y hay que reconocerle escenas pesaditas é insustanciales (que hubiera sido de ella en otras manos que no fuera las de la Xirgu y los suyos! en fin pasó y el trapo se recorrió varias veces, como siempre, para aplaudir á la que hoy se nos despide con la más favorita de sus obras, la cual ha despertado un interés grandísimo recordando la noche que en ella por primera vez hizo una verdadera creación como otras de autores distintos.

Como entonces rayará la altura que solo ella puede llegar y seguros estamos que hoy día de su beneficio y despedida ha de ser uno de los más felices de su vida y que le deje grabado el recuerdo imborrable de este público que ha agotado sus fuerzas y destrozado sus manos aplaudiéndola sin cesar.

Augramos también á la Empresa P. L. C. el éxito de taquilla que es lógico suponer por el entusiasmo que existe. PALILLOS.

### Ama de cría

con buenos informes se necesita para casa de los padres.—Razón, Esplanada, 1, 3.º izquierda.

### Aviso al público

Se compra papel viejo a 1'50 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 80 cént. kilo.—Metal viejo a 1'90 ptas. kilo.—Cobre a 2'75. pts. kilo.—Plomo a 60 cént. kilo.—Lana de eschón a 2'25 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17.—(Baratillo).

### Banco de Albacete

Sucursal de Alicante  
Operaciones de Banca y Bolsa.  
Cuentas corrientes con interés.  
Caja de Ahorros.  
Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

### Ostras frescas

Llegadas regulares  
hasta fin de Abril

Doz clases solamente.  
Gordas finas, docena 1'80 ptas.  
Medianas finas, docena, 1'20 id.  
Se sirven en el establecimiento al mismo precio.  
MAISON FRANCAISE.—Paseo de los Mártires, Alicante.

### Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4. 1.º—ALICANTE

### Aviso al público

SE PAGA

|                                      |                                       |
|--------------------------------------|---------------------------------------|
| Lana de colchon a 3 pesetas kilo     | Trapos de colores a 0'20 pesetas kilo |
| Retales de paño nuevo a 1'50 id. id. | Plomo a 0'60 id. id.                  |
| Trapos de paño y lana a 1 id. id.    | Cobre a 3 id. id.                     |
| Cuerdas de cáñamo a 0'75 id. id.     | Metal a 2 id. id.                     |
| Trapos de algodón blancos a 0'50 id. | Zinc a 1 id. id.                      |
| Trapos de algodón negros a 0'60 id.  | Papel y cartón viejo 2 ptas. arroba.  |

NO CONFUNDIRSE, ALMACEN DE TRAPOS, Calle de la Concepción, 38

Análisis químicos y bacteriológicos.  
Específicos y ortopedia a precios económicos  
Citogenol tiocolado

Para la curación de los catarros crónicos, premiado en los Congresos de Zaragoza, Barcelona y San Sebastián.

FARMACIA DEL DOCTOR AGUILO.—Alicante

# En plena Guerra Mundial

## IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

### Se inicia la ofensiva

16.000 INGLESES PRISIONEROS

El teléfono nos trae la noticia de haber empezado la ofensiva alemana, en el frente Occidental.

Este hecho da clara idea de la situación militar, de un estado moral de resistencia y del triunfo imperioso de la justicia y de la razón.

El frente inglés ha sido roto por Cambrai; 16.000 ingleses apresados y 200 cañones, lo que denota un decaimiento grandísimo en la moral del soldado aliado.

No se podrá achacar seguramente a los Imperios Centrales la iniciación de esta guerra, traída por la soberbia inglesa, soberbia abatida hoy por la entereza y patriotismo del pueblo alemán.

Asimismo no se podrá culpar a estas naciones de la duración de la contienda, pues siempre ha dado y en todo momento manifiesta su pesar por el sacrificio de tantas vidas; por la paralización del comercio e industria; por la necesidad de tomar medidas a que obligan la mala fé y el encono de sus adversarios.

Cuando esta guerra termine, cuando vuelva la luz de la razón a serenar los espíritus que Albión ha perturbado con sus interesadas y maquiavélicas patrañas, podrá la humanidad entera juzgar desde el principio al fin los móviles que trajeron este estado de cosas.

España, muy especialmente, si repasa su historia de dos siglos a la fecha, ha de juzgar seguramente la amistad que nos ha profesado Inglaterra y su aliada Francia muy distinta de la serena y grave pero sincera de Alemania.

Doloroso es que siga vertiéndose sangre humana; bastante hay ya vertida, mas la liberación de la humanidad del despotismo inglés es la causa.

Menos mal que ese despotismo, ese orgullo se abate ante la tenacidad y energía de pueblos libres y viriles que velan por el porvenir y la emancipación de la humanidad ante la opresión del coloso ful.

### Comunicados oficiales

#### Parte alemán

*Nauen* (noche). — Desde el mar bombardeamos Ostende.

En Flandes nuestras tropas penetraron por dos veces en las líneas enemigas, apoderándose de ellas después de una violenta lucha.

En el frente de Verdun, destruimos las primeras líneas francesas.

En el resto del frente cañoneo.

### El avance alemán

*Los alemanes rompen el frente inglés*

A última hora se han recibido noticias particulares de haber comenzado la ofensiva alemana en el frente occidental.

Se sabe que los alemanes han roto el frente inglés en Cambrai, habiéndose librado un combate horrendo.

La lucha continúa violentísima, teniendo los aliados cuantiosas pérdidas.

#### Prisioneros ingleses

Acaban de recibirse nuevos detalles del resultado de la ofensiva alemana en el frente occidental.

En el taladro del frente de Cambrai los alemanes llevan apresados 16.000 ingleses.

También han cogido 200 cañones.

### La guerra submarina

#### En la costa africana

*Las Palmas.*—El vapor italiano que embarrancó ayer en la costa africana huyendo de un submarino, ha sido excluido por éste.

Treinta tripulantes han sido apresados por los moros.

Piden 5.000 duros por el rescate.

#### Hundimiento

*Las Palmas.*—Cerca de la Isla un submarino alemán ha hundido al vapor inglés «Glastow».

No se tienen detalles.

### Tarjetas de Visita

En la imprenta de este periódico se ha recibido un grandioso y variado surtido de tarjetas de visita para señoras y caballeros desde 1'50 pesetas en adelante, el ciento.

## SECCION RELIGIOSA

# Los días de la Pasión

Es la que por otro nombre llama la Iglesia Católica, Semana Mayor y que antiguamente era conocida por la Semana de los grandes misterios, por que en ella todo es grande y misterioso; lo son los hechos que se nos recuerdan, las ceremonias que se conmemoran y los sentimientos que se nos inspiran.

Empieza la Semana Santa con la gran fiesta de mañana Domingo de Ramos, hermosa conmemoración de la triunfal entrada de Cristo-Jesús en la ciudad de Jerusalén, pocos días antes de su muerte afrentosísima. Nada faltó a aquella sencilla demostración para que fuese un verdadero triunfo. Entusiasmo popular, capatendidas alfombrando la carrera, laureles y olivos en torno del triunfador, cánticos y vítores en bocas tiernas e inocentes. Alborozos y alegrías anduvieron mezclados con lágrimas de aflicción, pues el Salvador, objeto de tantos obsequios, vióse precisado a derramarlas sobre la ciudad veleidosa que las tributaba, previendo su inconstancia y los muy diferentes gritos con que dentro de poco debía pedir su muerte.

Describamos primero el objeto particular de este artículo que es la «entrada triunfal» de Jesús en la gran ciudad que dice San Mateo.

«Y cuando se acercaron a Jerusalén, Jesús y los que le acompañaban, y llegaron a Betphage en el monte Olivete (al Este de la ciudad), envió Jesús a dos discípulos, diciéndoles: Id a esa aldea que está enfrente de vosotros, y luego hallaréis una asna atada, y un pollino con ella; desatadla, y traérmelos; y si alguno os dijere alguna cosa, respondedle, que el Señor los ha de menester, y luego los dejará. Y todo esto se hizo, para dar cumplimiento a lo vaticinado por el profeta cuando dice: Anunciad a la Hija de Sion: He ahí que te viene tu Rey, manso, sentado sobre una asna, y un pollino hijo de la que lleva el yugo. Marchando los discípulos hicieron cuanto les había mandado Jesús. Y trajeron el asna, y el pollino, y sobre ellos colocaron sus vestidos, e hicieron sentar a encima a Jesús. Y una gran multitud de pueblo tendía sus ropas por el camino, otras cortaban las ramas de los árboles y las esparcían por la vía. Y las turbas que precedían y le seguían, le aclamaban

diciendo: *Hosana* al Hijo de David, bendito al que viene en nombre del Señor: *Hosana* en las alturas. Y al entrar en Jerusalén se conmovió toda la ciudad, diciendo: Quién es este? Más los pueblos decían: Este es Jesús, el profeta de Nazaret de Galilea».

Admirable es este hecho de la vida de Jesús, que sabía muy bien se aproximaba el día de su muerte, y muerte afrentosa, y quiso antes entrar triunfalmente en aquella Jerusalén, que entonces le aclamaba como Rey y muy poco después había de pedir a voces su sangre. De este modo tenía exacta realización en él las palabras del Salmó: «De la boca de los niños y de los que aún maman recibiste alabanzas por tus enemigos... Había en Jerusalén dos tendencias; los unos amaban a Jesús y le veneraban como Mesías e hijo de Dios, tal era el pueblo y los piadosos israelitas; los otros le odiaban de muerte, estos eran los próceres, sacerdotes, escribas y fariseos. Las aclamaciones de Jerusalén partían de los primeros; los gritos de muerte habrán de proceder de los segundos. En el primer caso, es la voz espontánea del pueblo, que vé en Jesús la verdad de la justicia y la libertad, y no puede menos de reconocerle como hombre extraordinario y proclamarle por lo que veía en sus obras como enviado de Dios; en el segundo, es la explosión de la envidia y de la ira, que acumula sobre el inocente falsas e hipócritas acusaciones, y a veces arranca de un juez débil la más injusta sentencia.

Jesús, que venía a llevar sobre sí todo el peso de los dolores y de los infortunios de la humanidad, quiso ser víctima voluntariamente de este singular contraste, para darnos ejemplo cuando nos viésemos expuestos a tantas vicisitudes que tiene la vida de este mundo.

Se encamina el Salvador hacia Jerusalén, revelando en su semblante los sentimientos de que se hallaba poseído por su dulzura en el trato y mansedumbre en el porte, siguiéndole sus discípulos y otras gentes, y le vitoreaban los hijos de la ciudad y el verdadero pueblo que salen a su encuentro, y por un movimiento espontáneo empezaron todos a aclamarle diciendo:

¡Ahí viene nuestro Rey! ¡Bendito sea el que viene en el nombre del Señor! ¡Hossanna al Hijo de David...! Jesús apesar de estas aclamaciones, no se inmuta; y conservando su tranquilidad, camina con lentitud por las calles seguido de una multitud inmensa que en su entusiasmo alfombraba el camino a la par que se despojaban de sus vestiduras y las extendían al paso del Salvador, que en medio de esta ovación, penetró en el templo por la puerta dorada y dice el mismo evangelista San Mateos. «Vinieron junto a Jesús los ciegos y los cojos, y los sanó.» Y al observar los príncipes de los sacerdotes y los escribas y fariseos estas maravillas y como gritaba de entusiasmo el pueblo fiel diciendo: Hossanna al Hijo de David, se llenaron de indignación y de envidia.

Racibió Jesús, en este día una acogida grandiosa y triunfal, que contribuyó más a concitar a sus perversos enemigos que ya no hicieron esperar el golpe fatal de su venganza y final desenlace de todas sus tramas y maquinaciones, por lo que el bondadoso Jesús que conocía muy bien el gran crimen que habían tramado, con mucha prudencia, no fiándose de las explosiones de entusiasmo del pueblo, después de haber recorrido el Templo y como era tarde, regresó con sus discípulos a Bethania.

M. GALBIS. (Canónigo)

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión del viernes

Fué presidida por el alcalde señor Pobil, asistiendo la mayoría de los concejales.

Se aprueba el acta de la sesión anterior.

En la orden del día pasa a estudio de la comisión de Hacienda la instancia de don Benjamín Alemany sobre arbitrios de patentes, otra de don Alvaro Guixot, sobre cobranza del arbitrio de carruajes y se aprobó un expediente de quintas.

También se aprobaron unos informes de ornato y los pliegos de condiciones referentes a la subasta de los arbitrios de matadero, marquesina, terrazas y sillas de los paseos.

El señor López González presenta una moción sobre la confección de un reglamento para el funcionamiento del nuevo Mercado y condiciones sanitarias que debe reunir.

Después de intervenir el señor Tato y replicarle el señor González es aprobada la moción, pasando a estudio de la comisión de Mercado.

La moción que presentó el señor Elizaicin, trató sobre la conveniencia de las reformas que conviene introducir, en el pliego de condiciones del servicio de limpieza de cloacas y letrinas, proponiendo dicho señor Elizaicin que la duración del contrato sea de cuatro años, que las excretas

se conduzcan en depósitos de hierro y que en vez del contratista el desinfectante que tenga que emplearse lo facilite el Instituto de Higiene.

Dicho señor Elizaicin habló en apoyo de su moción, interviniendo también los señores Ferré y Botella, siendo aprobado el pliego de condiciones con las enmiendas propuestas.

La moción del señor Llorca pidiendo se dé impulso a la Biblioteca Canalejas comprándose libros y ampliándose la estantería; no se discutió.

Después del despacho ordinario, el señor Alcalde, ordenó la lectura del informe del arquitecto municipal sobre el estado de las casetas de la barriada del Gurugú, quien está conforme con el señor inspector de sanidad en que dichas casetas deben ser desalojadas y derribadas.

El señor Botella estuvo conforme con lo expuesto por el señor arquitecto, y a petición del señor Ferré quedó dicho expediente ocho días sobre la mesa.

Referente al asunto de las cabras lecheras hablaron los señores Ferré y el señor Botella no tomándose ningún acuerdo pues se dice que varios vecinos han interpuesto un recurso contra el acuerdo tomado en sesiones anteriores.

Entrados en los ruegos y preguntas el señor Elizaicin formuló una sobre el estado de la carretera de San Vicenre.

Y sin más, levantose la sesión.

TOROS Y TOREROS

Aunque se ha dado por seguro que

este año no se celebraría en Murcia la tradicional corrida de Pascua de Resurrección, las noticias que por conducto de un amigo residente en la ciudad vecina nos permiten desmentir la bola que, con tal motivo han hecho rodar los contrarios de la empresa que durante el presente año explotará el coso taurino de la capital del Segura.

D. Anselmo de Lorencio, popular empresario muy entendido en estos menesteres, ha organizado una corrida magna que se celebrará el 31 de los corrientes, en cuya tarde estoquearán seis reses del Excmo. Señor marqués de Guadalest, Rafael Gómez «Gallo», José Gómez «Gallito» y Pepe Flores «Camará».

Es un cartel que se las trae, y no es de dudar que en ese día salga de Alicante, como en años anteriores, un buen contingente de aficionados que irán a Murcia para saborear la labor de esos tres «astros» coletudos, pues en cuanto a combinación de diestros y toros nos parece que no puede pedirse más.

Nuestro particular amigo don Avelino Blanco, apoderado del matador de toros Angel Fernández «Angelete», se ha encargado de representar al buen novillero Juan Anlló «Nacional».

También ha conferido poderes «Rodalito» para que legalmente le represente en Madrid, al buen aficionado don Victoriano Argomaniz.

Es muy probable que en Cartagena no se den este año corridas de toros ni novilladas, pues el dueño de

aquel coso pide por su arriendo golle-rías...

Así nos lo indica un querido compañero que escribe sus crónicas taurinas en un diario de aquella localidad, rogándonos la inserción.

Queda complacido.

Se dice, que las noticias que se dan a algunos periódicos de provincias respecto al trabajo de los novilleros, (que luchan por colocarse) en la plaza de Madrid, el éxito sube o baja según la cantidad de papel que suelte el interesado.

Nos proponemos indagar los nombres de esos señores comerciantes para publicarlos, porque eso, que constituye un crimen y una frescura sin precedentes, no lo hacen ni las propias hienas.

Ahora nos explicamos perfectamente el por qué de los fracasos de algunos diestros que no pueden desprenderse de luz, tan cara como está ahora...!

Y no va más por hoy.

ARPONCILLO.

NOTICIAS

INCUBADORA sistema «Riera» sin estrenar, se vende.—Capacidad 60 a 70 huevos.

Dirijirse a la calle de Salamanca núm. 17, principal.—San Vicente, (Alicante).

SE DESEA un dependiente barbero.—Informarán por correo, Peluquería «El Siglo», Jijona.

Se necesitan

Buenas oficiales modistas en el taller de dona Angelina Pérez.—Plaza de la Constitución 12-1.º

150 Prop. Casa Editorial Maucci.

instante de pasión ardiente y el recuerdo de su padre se lo impedía.

—A qué luchar más—se dijo para sí después de contener sus impulsos todo el tiempo que le fué posible: apretando más y más las manos de Tenorio fijando sus ojos de cielo en los ojos expresivos de su amante, le dijo:

—Mil veces, don Juan, hubiera preferido la muerte, que hallaros en mi camino. Bien sabe Dios que la ocasión no fué por mí buscada y que la fatalidad o la suerte quiso deparármela; o amarme de una vez, porque soy tuya.

Don Juan y doña Inés quedaron abrazados largo rato: la pasión había vencido y por encima de todos los miramientos triunfó el amor que

Don Juan Tenorio

151

doña Inés sentía de tiempo atrás por el afortunado marcebo.

Don Juan hacia llamar a Brigida para que condujera a doña Inés a sus habitaciones cuando Cinti, azorado y tembloroso, se presentó en la cámara diciendo en voz entrecortada.

—Señor, señor...

—¿Qué ocurre, Cinti?

—Un embozado que se obstina en veros y que a pesar de mis negativas, insiste en hablar con vos.

—¿Y qué le has dicho?

—Que no estabáis en Sevilla.

—¡Majaderc!

—Eso me contestó: le he visto entrar y úrgeme hablarle.

—Pues bien, dejale franca la entrada.

—Pero...

### Administración de Correos

Horas de entrada y salida de los correos en esta oficina y de los servicios que en la misma se prestan.

#### SALIDA DE LOS CORREOS

- Encina 1.ª expedición, a las 6.
- Correo Murcia 1.ª expedición a las 6.
- Correo de la Marina 1.ª expedición, 9:30.
- Encina 2.ª expedición, 14.
- Conducción a Alcoy, 14:30.
- Conducción a Santa Pola 15:30.
- Mixto de Murcia, 2.ª expedición 15:30.
- Mixto de la Marina 2.ª expedición 16:20.
- Correo de Madrid 19:15.
- Mixto de Madrid 21:30.
- Palma de Mallorca los sábados a las 12:30.
- Orán los martes.
- Argel los días 5, 15 y 25.

#### LLEGADA DE LOS CORREOS

- Mixto de Madrid, a las 6.
- Palma de Mallorca los viernes a las 7.
- Correo de Madrid, 8:30.
- Conducción de Alcoy, 9.
- Conducción de Santa Pola, 9.
- Mixto de la Marina 9:40.
- Correo de Murcia 12:15.
- Encina 1.ª expedición, 12:50.
- Correo de la Marina, 16:30.
- Mixto de Murcia, 21:10.
- Encina 2.ª expedición, 21:20.
- Orán los domingos.
- Argel los días 2, 12 y 22.

#### SERVICIOS

- Giro postal. De 9:30 a 13.
- Caja postal de ahorros. De 9:30 a 13.

13 todos los días excepto los viernes que no hay servicio.

Certificados y valores. De 10 a 13, de 14 a 15, de 16:30 a 18:30 y de 19:15 a 20:30. Los domingos no hay servicio de 13 en adelante.

Paquetes postales. De 10 a 13, de 14 a 15 y de 16:30 a 18:30.

Apartado oficial y particular. De 8 a 14 y de 15:30 a 17. Los domingos no hay servicio de 14 en adelante.

Lista de correos. Las mismas horas que el apartado, pero después de despachado éste.

Impresos. Hasta una hora antes de salir los correos.

Periódicos. Presentados por empresas numerados por líneas, hasta treinta minutos antes de la salida de cada correo.

Reparto de correspondencia. Salen los carteros a las 9:30, a las 13:30, a las 16:45. En todos los repartos se distribuye la del interior. Los domingos solo se efectuará el primer reparto.

Buzones. Se recogen a las 11:15, a las 14, a las 17:15 y a las 20:15. En el buzón de las estaciones cinco minutos antes de la salida de los trenes, y en la Administración, tres minutos antes de la salida de los correos. Los de los tranvías de Muchamiel y San Vicente se recogen a la llegada de los mismos.

Peatones. Los de Muchamiel y Argel a las 10:15. Los demás a las 12:30.

Reclamaciones. De 10 a 12.

A la llegada de los correos se cerrarán las ventanillas el tiempo preciso para efectuar las operaciones de recepción y entrega.

### Entrada y salida de los trenes correos

#### ENTRADAS

- Correo de Madrid, a las 8:00.
- Mixto de Madrid, a las 6.
- La Encina, a las 12:50.
- Correo de Murcia, a las 12:15.
- Mixto de Murcia, a las 21:10.
- Andalucía, a las 2:20.
- Alcoy, a las 7.
- Correo de la Marina, a las 15:50.
- Mixto de la Marina, a las 9:30.
- Palma de Mallorca, los viernes.
- Orán, los domingos.
- Argel, los días 2, 12 y 22.

#### SALIDAS

- Correo de Madrid, a las 20:00.
- Mixto de Madrid, a las 22:00.
- La Encina, a las 6.
- Correo de Murcia, a las 6:30.
- Mixto de Murcia, a las 16:00.
- Andalucía, a las 4.
- Alcoy, a las 13.
- Correo de la Marina, a las 10:15.
- Mixto de la Marina, a las 16:50.
- Palma de Mallorca, los sábados.
- Orán, los martes.
- Argel, los días 5, 15 y 25.

### D. Juan Tenorio

Se halla a la venta en la imprenta de este periódico, Costa firs 55 el precioso drama del Sr. Zorrilla al precio de una peseta. También tenemos a venta la novela de D. Juan Tenorio a cincuenta céntimos una.



**INTERESA A USTED**

**Amigo Débil**

**PARA CURAR PRONTO. TOMAR**

**Elíxir CALLOL**

**que dá fuerza, vigor y juventud**

**y los Médicos le llaman el Remedio de los Débiles**

Fórmula Aprobada y Recomendada por la Real Academia de Medicina y Cirugía

**CALLOL**

De GUSTO AGRADABLE y EFECTO RÁPIDO

Se vende en todas las Farmacias y Droguerías

Preparado en BARCELONA

Sírvese enviar PROSPECTO EXPLICATIVO

**PRESE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS**

152 Prop. Casa Editorial Mancei

—Obedece...

Cintí bajó de tres en tres los escalones hasta encontrar al embocado que aguardaba.

Entretanto, don Juan, previsor como siempre, colocó en su cinto las pistolas y la espada que al entrar hubiera dejado en uno de los calados taburetes de la cámara. El recién llegado no se hizo esperar mucho tiempo.

Embocado hasta los ojos y apoyada la mano izquierda en el puño de la espada, penetró en el salón y se dirigió a Tenorio.

—Bien venido,—le dijo éste.

—Bien hallado,—contestó el desconocido.

—Estamos solos y podéis hablar sin reparo alguno.

—Jamás lo tuve, y menos en esta

Don Juan Tenorio 149

ta pasión porque me abraso, no es que he sentido: es pasión verdadera que a no ser correspondía haríame perder la existencia. Meditad, doña Inés, cuanto bueno podéis hacer del hombre más pecador del mundo, que únicamente busca su regeneración con vuestro cariño y el perdón de sus crímenes con vuestro perdón.

Doña Inés batallaba con sus sentimientos: hubiérale abrazado en un

### Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el Moro de Venecia.
- La Dama de las Camelias.—Los amantes de Ternel.
- Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloisa.—La Africana.—Flor de un día. Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aída.—Las espinas de una flor.—Dolores o la moza de Calatayud.—Hernán Cortés y Eloisa.—Julieta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candelas.—El Parnas.—Carin.—Los siete niños de Ecija.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen.
- Manon de Escant.

Imprenta Hijos de J. García  
Castafos, 55